

甲斐市立玉幡小学校 令和4年度 学校だより 第9号



# チーム玉幡

令和4年10月6日 文責：小林 正彦

## 全校一丸となって がんばった運動会

10月1日(土)には、爽やかな気候の中、運動会が実施されました。昨年度は新型コロナウイルスの影響で延期となりましたが、今年度は予定通り実施できました。保護者の皆様のご協力のおかげと感謝申し上げます。



運動会の当日を迎えるまでに行った活動を少し紹介します。運動会当日が近づいてくると、練習内容も濃くなり、子ども達の集中力が高まってきました。「しっかり話を聞く」「しっかり返事をする」、基本的なことですが、いつも意識することが難しいことでもありま



赤白それぞれで



色別練習

す。玉幡小学校の子ども達は、練習を重ねるごとにしっかりと取り組めるようになり、とてもすばらしい子ども達です。

全校練習では、開閉会式や応援練習など、全員でそろった活動を行ってきました。初めて参加する1年生から6年生まで、同じタイミングで同じ動作を目指して練習してきました。学校教育の場面では、個人の考えや活動を活発に行う場面の方が多いので、このような限られた機会を有効的に取り組めるようにしています。当日には、お子様の「周りを意識した行動」が見られたと思います。



係活動

個人ではなく周りのことを意識した活動というと、5、6年生が行う係活動もそうです。今年は天候に恵まれたので、3回の活動機会はそのまま実施することができました。覚えることが多かったり声を出したりと、子ども達一人ひとりに役割があります。全校練習の場面で1～4年生には、上級生に感謝しながらその姿を見るように話をしました。



運動会前日には、5、6年生と全職員で準備を行いました。各係で分担された作業を行いながら、本番の日を迎えられるようにがんばってくれました。



## そして、当日！

運動会当日は秋晴れでした。気候的には、子ども達は動きやすかったと思います。保護者の皆様方には、観覧にあたりご協力をいただきありがとうございました。また、片付けにも意欲的にご参加いただき感謝申し上げます。

最後に、運動会当日の様子を写真にて振り返りたいと思います。この後も、道徳公開や個別懇談など、ご来校いただく機会がありますが、ご協力をよろしくお願いいたします。



心を合わせて

キッズ・ソーラン



【中学年】



大玉運び【4年生】



バトンをつないで【3年生】



サチアレ☆2022



【低学年】



ボール、ゲットだぜ！【2年生】



おどって♪たまいれ【1年生】



玉小ウルトラソウル【6年生】



～ザ・ファイナルリレーです～



玉小ハリケーン！！2022



【5年生】



玉小ミックスナッツ【6年生】



君に届け【高学年】



